

Ce dimanche 16 Mars s'est déroulée la 3e journée des AS féminine. Pour son 3e match, l'équipe de St Victor recevait l'équipe de Doux Eyrieux. St Victor signe sa toute première victoire de la saison sur le score de 25/15.

Pendant ce temps là, l'équipe de Guilherand Granges, sous la houlette de Claudine Peyrouse, se déplaçait pour affronter l'équipe Alissas/Baix, cette dernière s'est imposée 23/17.

Quant à l'équipe Haut Vivarais elle était exempte ce jour là.

Les féminines vous donnent rendez vous le 30 Mars Prochain. En effet, l'équipe du Haut Vivarais recevra l'équipe de Doux Eyrieux, tandis que l'équipe de Alissas/Baix jouera à nouveau à domicile et recevra St Victor.

